

DISEÑO | INTERIOR | EXTERIOR | RINCONES | ARTE | PODCAST

2

Interior

La oficina de la semana: PMMT Arquitectura

Hoy visitamos uno de los espacios de trabajo con más accesibilidad que conocemos. ¡Presta atención!

POR ROBERTO CASTAÑO - 29 JULIO 2019

COMPARTIR OPERATOR



accesibilidad atr

arcelona di:

alería interior la oficina de la se

Como cada semana, desde la redacción de TMagazine nos adentramos en una oficina donde no nos importaría trabajar por su espectacular diseño. Si tú también trabajaras en ella, estarías deseando que llegara el lunes. Hoy te presentamos el lugar de trabajo y shouroom de accesibilidad universal: la nueva oficina de PMMT Arquitectura situada en el distrito 22 de Barcelona, en un edificio industrial que antiguamente albergaba una fábrica de galletas. ¡Vamos a conocerla!

El espacio de PMMT Arquitectura ha sido rehabilitado con el objetivo final de dotar a su equipo de un entorno creativo e inspirador e incorporar, además, dos de los criterios que resultan inherentes a su manera de entender y abordar la arquitectura: la inclusión y la salud; valores que, fundamentados en el I+D+i, han sido núcleo de investigación continuada y han dado lugar a dos metodologías como Friendly Materials ${\bf @}$ y Clear Code Architecture ${\bf @}$ 0.



La aplicación de estos parámetros permite trabajar en igualdad de condiciones a todos los usuarios y, por tanto, establece el camino hacia una sociedad más igualitaria. Por ello, entre otras actuaciones, en la nueva oficina se ha diseñado una rampa que salva el desnivel entre la calle y la entrada al lugar de trabajo, permitiendo el acceso a cualquier persona con diversidad motriz

En este punto, se ubica un mapa táctil que localiza todos los enclaves de la oficina, cuyos nombres aparecen en tres idiomas: castellano, catalán e inglés, y Braille. Los símbolos en Braille, además, se corresponden con la confirmación de destino que incluyen las manillas de las puertas de cada sala. A lo largo de todo el espacio, los grupos con diversidad visual disponen de un itinerario accesible señalizado con pavimento podotáctil.





Más en Interior

'Back to black' en primavera



La oficina de la semana: Oniria Consulting



Guille García-Hoz, un animal del diseño y la decoración



Daniel Pérez y Felipe Araujo,



Las bombillas definitivas para crear un hogar con



La oficina de la semana: Coca-



Shore Hotel, un paraíso ecológico en medio de Los Ángeles



¿Quieres un hogar de estilo neovorquino?



Felices 4 estrellas!

personalidad



La oficina de la semana: Microsoft House







Por otro lado, se han analizado cómo afectan a la salud los materiales, los compuestos químicos, los sistemas constructivos o el conjunto del nuevo espacio de 460 metros cuadrados. Aplicando los parámetros obtenidos de este estudio, se ha logrado plantear una oficina que arquitectónicamente contribuye de forma activa y positiva a la salud de sus ocupantes y del medio ambiente.

La nueva oficina de PMMT Arquitectura es muy completa: mobiliario ergonómico, vegetación para el bienestar y mejora de la atmósfera y la productividad

En el ámbito Open Space o de zonas abiertas destacan espacios como el Forward Thinking o la Sala de Brainstorming. Estos entornos favorecen que los distintos y diversos equipos que conforman PMMT Arquitectura abran el debate, aporten ideas y mejoren el trabajo gracias al talento colectivo. En el Forward Thinking se desarrollan reuniones, conferencias y jornadas de formación, y dispone de un "panel de innovación" en el que se cuelgan artículos interesantes y se proponen soluciones a problemas de manera continuada.



Además, este espacio también funciona como cantina en la que se comparten cafés y celebraciones, es decir, un lugar de relax para reducir el estrés y mejorar la motivación laboral. Mientras que en la Sala de Brainstorming se puede dibujar y escribir en todas las paredes y paneles móviles que conforman el espacio, no dispone de sillas para generar un estado de alerta, y detalles como un pavimento de linóleo que aporta color estimulan la creatividad y la innovación.

En cuanto a los espacios cerrados, destaca la Silence Room, un lugar de concentración y silencio desconectado del resto de la actividad que se desarrolla en la oficina; la Meeting Room, una gran sala de reuniones con pantalla de proyección, videocámara con micrófono y bucle magnético —un dispositivo que transforma la voz en señales magnéticas— o la Slow Meeting, una sala con sofás y luz indirecta que invita a una charla distendida e íntima.





La nueva oficina de PMMT Arquitectura es muy completa: dispone de mobiliario ergonómico, hace uso de la vegetación para estimular el bienestar y mejorar la atmósfera y la productividad y, con soluciones como el parking de bicicletas, promueve el deporte y consecuentemente la salud. Todo ello, intervenciones que demuestran el compromiso de PMMT Arquitectura hacia sus trabajadores, el cliente y los valores que promulgan. ¿Te gustaría trabajar aquí?

A continuación, te dejamos con una fotogalería para que conozcas todos los detalles de este



Fotografía Sebastián Crespo y Adrià Goula











